



DELEGADO PRESIDENCIAL SE REUNIÓ CON REPRESENTANTES DE EMPRESAS Y GREMIOS PARA DAR A CONOCER AVANCES ECONÓMICOS.

# Destacan avances de veinte proyectos para la región por casi 2 mil millones de dólares

**INFORME.** Delegado presidencial y seremis compartieron antecedentes con gremios respecto de inversiones privadas aprobadas y en estudio ambiental.

La aprobación ambiental de 20 proyectos por una cifra cercana a los US \$1.983 millones en inversión privada para la región, durante los últimos doce meses, fue destacada por el delegado presidencial de Los Ríos Jorge Alvial, durante un reciente encuentro con gremios, sociedad civil y representantes de universidades.

En la actividad, la autoridad aseguró que ese nivel de inversión debe traducirse en efectos positivos para la economía regional, generando 5025 puestos de trabajo.

También aseguró que hay otros 13 proyectos en proceso de calificación ambiental que se sumarán a ese efecto.

El delegado aseguró que el gobierno ha impulsado la atracción de esta inversión privada.

"Nosotros, según pudimos constatar, entre proyectos que han sido aprobados en el sistema de evaluación ambiental, entre los que han pasado por consulta de pertinencia, entre los que han sido sometidos a declaración y los que están en evaluación, hemos establecido y calculado que llevamos cerca de 1983 millones de dólares cautelados para la región, lo que va a generar un cambio sustantivo en la dinámica eco-

“

Esto da cuenta de que estamos haciendo un trabajo que establece condiciones seguras para el inversionista, en términos de la seguridad de las instituciones y las proyecciones que entregamos como región”

Jorge Alvial  
Delegado Presidencial

“

Esta articulación público-privada hace que en definitiva esta región, que siempre ha sido tildada como complicada para hacer inversiones, vea una luz de esperanza para crecer económicamente”.

Marcela Espinoza  
Directora ejecutiva Saval FC

nómica, mucho mayor empleo, y por supuesto, da cuenta de que estamos haciendo un trabajo acá que establece condiciones seguras para el inversionista, en términos de la seguridad de las instituciones y las proyecciones que entregamos como región”, dijo Alvial.

**GREMIOS**  
Tras la reunión, representantes gremiales destacaron la entrega de información.

Pablo Hoffmann, presidente de Codeproval expresó que “están los mayores proyectos de inversión que tenemos para nuestra región y que son fun-

**5025**

puestos de trabajo podrían generar los proyectos durante 2025 en sus diferentes etapas de ejecución.

**13**

proyectos más estarían iniciando sus trámites de instalación en la región.

damentales para el desarrollo. Creo que esta instancia, además, va fortaleciendo las confianzas de nuestro sector público-privado y vemos también un esfuerzo en el sector público de poder coordinar de mejor forma las distintas instancias que tienen que pasar los proyectos en sus aprobaciones. Esperamos que esto llegue a buen término, cada uno de estos proyectos”.

Similar opinión expresó Marcela Espinoza, directora ejecutiva de la Sociedad Agrícola y Ganadera de los Ríos Saval, para quien este encuentro “viene a transparentar todas las in-

versiones que están haciendo, el apoyo que está dando, la articulación pública-privada, el trabajo entre los distintos departamentos. Esta colaboración hace que en definitiva esta región, que siempre ha sido tildada, como complicada para hacer inversiones, vea una luz de esperanza para crecer económicamente”.

Jorge Salazar, director de la Cámara de Comercio y vicepresidente de la Universidad Austral de Chile, en tanto destacó que “me parece que es una retroalimentación muy interesante y muy novedosa. Siempre es bueno intercambiar entre lo público y lo privado todas las impresiones, las trabas, las cosas buenas. Ojalá esto se repita porque hace que al final los proyectos sean más viables y puedan ser beneficiosos para toda nuestra gente”.**CG**